



# NEWS

Office of Public Affairs  
3211 Fourth Street, NE  
Washington, DC 20017  
202-541-3200  
Fax 202-541-3173  
[www.usccb.org](http://www.usccb.org)

## Resumen de la sesión plenaria de otoño de los obispos de los EE. UU. en Baltimore

14 de noviembre, 2024

BALTIMORE – La Conferencia de Obispos Católicos de los EE. UU. (USCCB) se congregó durante su Asamblea Plenaria de Otoño en Baltimore, del 11 al 14 de noviembre. Los obispos iniciaron la plenaria con [oraciones](#) en la Basílica de Baltimore y al comienzo de la sesión pública enviaron un [mensaje al Santo Padre](#), seguido por las palabras del [Cardenal Christophe Pierre](#), nuncio papal en los Estados Unidos. El [arzobispo Timothy P. Broglio](#) de la Arquidiócesis para los Servicios Militares, USA, y presidente de la USCCB, también se dirigió a los obispos.

Asistiendo a la plenaria como invitado especial estuvo el obispo Stepan Sus, obispo auxiliar del liderazgo de la Archieparquía Greco-Católica Ucraniana, sede metropolitana de Kiev-Halych, quien compartió su testimonio sobre la vida de la iglesia en Ucrania en medio de la guerra. El obispo Roy E. Campbell, obispo auxiliar de Washington y presidente del National Black Catholic Congress (NBCC por sus siglas en inglés) dio una breve presentación a la audiencia sobre la historia, misión, y programas del NBCC. Y mientras la iglesia universal se prepara para celebrar el [Año Jubilar 2025](#), la Hna. Maria Juan Anderson, una religiosa de las Hermanas de la Misericordia de Alma, Michigan, quien actualmente sirve como coordinadora de la oficina de los obispos para visitantes estadounidenses en el Vaticano, compartió información sobre su oficina y los servicios que ofrece a los peregrinos que visiten Roma. Patrick Kelly, Caballero Supremo de los Caballeros de Colón proporcionó una actualización sobre su iniciativa *Cor*.

Los obispos recibieron reportes sobre el [Sínodo de los Obispos 2021-2024](#) que culminó en Roma el mes pasado; sobre la iniciativa del avivamiento eucarístico y el Congreso Eucarístico Nacional celebrado este verano; y una actualización sobre la implementación provisional de [Antiquum Ministerium](#) (sobre el ministerio del catequista). También se compartió una actualización sobre la Campaña Católica para el Desarrollo Humano (CCHD) como seguimiento al dialogo que los obispos sostuvieron durante su sesión plenaria de junio acerca de la mejor manera en que la CCHD podría continuar la labor vital de luchar contra la pobreza. El presidente del Comité sobre Migración de la USCCB también compartió novedades sobre el trabajo del comité, que tiene como objetivo ayudar a modificar el mensaje nacional sobre la migración para que sea más acogedor y receptivo a las necesidades de los migrantes y para ayudar a los fieles a comprender mejor los matices de la enseñanza católica sobre la migración. También se llevó a cabo una presentación sobre los recursos existentes disponibles para que los líderes diocesanos y parroquiales apliquen la declaración del Vaticano [Dignitas Infinita](#) (sobre la dignidad humana) al contexto cultural específico de los Estados Unidos; este esfuerzo es una colaboración continua entre varios comités de la USCCB.

Ejemplificando la sinodalidad, los obispos discutieron en pequeños grupos el tema de la implementación pastoral de la ecología integral y *Laudato si'* durante la sesión pública. En concreto, se propuso el intercambio de sugerencias sobre la mejor manera de conmemorar el décimo aniversario de *Laudato si'*. Las conversaciones en pequeños grupos se facilitaron con el ajuste de

los asientos realizado desde la plenaria de noviembre de 2022 para acomodar de forma más natural el diálogo fraternal. Aunque no se facilitó públicamente un resumen de las discusiones durante la plenaria, los informes de cada grupo de obispos servirán para orientar el trabajo de los comités de la Conferencia.

Los obispos también aprobaron que el Comité de Laicado, Matrimonio, Vida Familiar y Juventud avance en la elaboración de un documento de orientación para el ministerio eclesial laical, que se espera sea una continuación del documento emitido por los obispos en el [2005](#), *Colaboradores en la Viña del Señor*; el punto de acción fue aprobado con 223 votos a favor, 9 votos en contra, y 6 abstenciones. Los obispos también aprobaron el presupuesto de la USCCB para el 2025 (226 votos a favor, 3 votos en contra, y 4 abstenciones), y aprobaron los objetivos que impulsarán el trabajo del personal de la Conferencia por los próximos tres años (225 votos a favor, 7 votos en contra, y 2 abstenciones).

Durante la reunión, los [obispos votaron](#) por un nuevo tesorero y nuevos presidentes de cinco comités permanentes. Los seis obispos electos servirán durante un año como presidente-electo antes de comenzar un mandato de tres años que comienza al final de la plenaria de los obispos del 2025. También sostuvieron una consulta sobre el avance de las causas de beatificación y canonización de [Sor Annella Zervas](#), religiosa profesa de la Orden de San Benito, y de la Sierva de Dios [Gertrude Agnes Barber](#), una mujer laica, y mediante el voto a viva voz, afirmaron el avance de ambas causas a nivel local.

Los obispos dialogaron y votaron sobre tres puntos de acción relacionados con los textos litúrgicos, presentados por el Comité para el Culto Divino de la USCCB.

- Los obispos votaron con 216 votos a favor, 4 votos en contra, y 3 abstenciones por la aprobación de la New American Bible revisada para uso litúrgico. Su aprobación requiere el voto de dos tercios de los obispos de la Iglesia Latina, con la consiguiente *confirmatio* del Dicasterio para el Culto Divino y la Disciplina de los Sacramentos del Vaticano.
- Los obispos votaron con 220 votos a favor, 2 votos en contra, y 1 abstenciones por la aprobación del Libro Gris de *The Order of Crowning of an Image of the Blessed Virgin Mary*, de la Comisión Internacional del Inglés en la Liturgia (ICEL). La aprobación de esto requiere el voto de dos tercios de los obispos de la Iglesia Latina, con la posterior *confirmatio* del Dicasterio para el Culto Divino y la Disciplina de los Sacramentos del Vaticano.
- Los obispos votaron con 213 votos a favor, 1 votos en contra, y 9 abstenciones por la aprobación de *Liturgia de las Horas: Textos propios y adaptaciones para las diócesis de los Estados Unidos de América*. La aprobación de esto requiere el voto de dos tercios de los obispos de la Iglesia Latina, con la posterior *recognitio* del Dicasterio para el Culto Divino y la Disciplina de los Sacramentos del Vaticano.

Actualizaciones, textos de discursos y presentaciones, y otros materiales de la Plenaria del 2024 están disponibles en: [www.usccb.org/meetings](http://www.usccb.org/meetings).

###

Contact para los medios:

[Chieko Noguchi](#)

202-541-3200

Ver este comunicado en el sitio de USCCB.